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書  記  鈴 木 亮 平  

書  記  蜂 谷  愛   



塩竈市教育委員会定例会会議録 

 

◆日 時   令和４年１月２６日(水) 午後 4時 10分～午後 4時 38分 
 

◆場 所   塩竈市民交流センター 第２・３会議室 
 

◆出席委員 

教 育 長 吉 木  修 教育長職務代理者 髙橋  輝兆 

委 員 松田  攝子 委 員 佐 藤  香 

委 員 菅井  信吉   
 

◆事務局 

教 育 部 長 鈴木  康則 
教育部理事兼 

市民交流センター館長 
佐藤  達也 

教育総務課長 佐藤  聡志 学校教育課長 白 鳥  武 

生涯学習課長 鈴木 和賀子 
教育総務課 

課長補佐兼総務係長 
鈴木  亮平 

教育総務課主査 蜂 谷  愛   
 

◆定例会次第 

1 開会 

2 前回会議録の承認 

3 会議録署名委員の指名 

4 教育長報告 

① 本市の教育活動の状況 

② その他 

5 教育部長報告 

① 塩竈市議会１２月定例会の概要について 

6 その他報告 

① 第２期塩竈市教育振興基本計画（案）について 

② 塩竈市生涯学習プラン（案）について 

③ 令和４年塩竈市スポーツ賞並びにスポーツ奨励賞について 

7 閉会 



1 開会 午後 4時 10分 

 

2 前回会議録の承認 

菅井委員から報告、承認 

 

3 会議録署名委員の指名 

松田委員と髙橋委員を指名 

 

4 教育長報告 

吉木教育長から、以下のことについて報告 

① 本市の教育活動の状況 

② その他 

 

〔主な質疑〕 

  特になし。 

 

5 教育部長報告 

鈴木教育部長から、以下のことについて報告 

① 塩竈市議会１２月定例会の概要について 

 

〔主な質疑〕 

  松田委員 ２ページの小高議員からの質問で、ヤングケアラー支援のため

の教職員への研修という質問があったが、塩竈市としてどのよ

うな研修を行っているのか。また、どの程度の子どもたちがヤ

ングケアラーの可能性があるかを把握しているのかお聞きした

い。 

 

教育部長 小高議員の質問に対しては、主に子育て支援課が回答した。そ

の中で、ヤングケアラーの定義に当てはまる人が何人いるかと

いう把握は中々難しいということだった。学校に来ている子ど

もたちは先生方が一番発見しやすいのではないかという趣旨の

質問だったため、教育委員会ができることとして、教職員に対

する研修を進め、ヤングケアラーを早期に発見し、福祉と繋い

でいくと答えたという内容である。 

 

学校教育課長 確実な人数の把握は行っていないが、学校で口頭での聞き取り

を行ったことがあった。その時の人数としては市内全体で１０

人に満たないものであったが、正確性には欠ける人数である。 



教育長 学校現場では不登校の子ども等、色々な形で変化のある子ども

は教育相談等で把握ができるので、その中でヤングケアラーに

近いかもしれない子どもは情報を集め、福祉と連携し進めてい

く体制はとれている。このことは、校長会、教頭会でも常に話

している。また、県教委のほうで研修等も進めていくことにな

っている。 

 

6 その他報告 

佐藤教育総務課長から、以下のことについて報告 

① 第２期塩竈市教育振興基本計画（案）について 

 

鈴木生涯学習課長から、以下のことについて報告 

② 塩竈市生涯学習プラン（案）について 

③ 令和４年塩竈市スポーツ賞並びにスポーツ奨励賞について 

 

〔主な質疑〕 

特になし。 

 

7 閉会 午後 4時 38分 

 

≪会議録署名委員≫ 

１番委員 

（松田委員） 

 

２番委員 

（髙橋委員） 


